

## BAB V

### SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

#### 5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil pengolahan data, simpulan dari pembahasan seluruhnya akan dijelaskan dalam dua bagian, yaitu simpulan Umum dan Simpulan Khusus.

##### 5.1.1 Simpulan Umum

Simpulan umum dari adanya penelitian ini yaitu terdapat Hubungan antara Kualitas Informasi pada Media Sosial Instagram dengan *Perilaku Fear of Missing Out*. Hal tersebut dapat diketahui berdasarkan hasil pengolahan data dari kualitas informasi dan *Fear of Missing Out*, menunjukkan Sig (2-tailed) antara variabel X (Kualitas Informasi) dan variabel Y (*Fear of Missing Out*) adalah sebesar 0,001, maka dapat disimpulkan bahwa  $0,001 < 0,05$  sehingga berarti terdapat Hubungan yang signifikan antara variabel X dan variabel Y. Uji koefisien korelasi pula memberikan hasil bahwa terdapat hubungan yang signifikan dengan tingkat keeratan cukup. Kemudian mengacu pada arah hubungan yaitu memiliki hubungan positif. Secara keseluruhan mahasiswa sudah mengetahui kualitas informasi dari media sosial Instagram. Mahasiswa juga dapat menggunakan media sosial guna mendapatkan informasi yang mereka inginkan.

##### 5.1.2 Simpulan Khusus

- a. Berdasarkan hasil perhitungan uji korelasi dapat dinyatakan bahwa terdapat Hubungan yang signifikan antara Keakuratan Informasi pada Media Sosial *Instagram* terhadap Perilaku *Fear of Missing Out (FoMO)*. Aspek Akurat (Accuracy) termasuk kedalam kategori Baik.
- b. Berdasarkan hasil perhitungan uji korelasi dapat dinyatakan bahwa terdapat Hubungan yang signifikan antara Ketepatan Waktu Informasi pada Media Sosial *Instagram* terhadap Perilaku *Fear of Missing Out (FoMO)*. Aspek Tepat Waktu (*Timeliness*) berada pada kategori Baik.
- c. Berdasarkan hasil perhitungan uji korelasi dapat dinyatakan bahwa terdapat Hubungan yang signifikan antara Relevansi Informasi pada Media Sosial *Instagram* terhadap Perilaku *Fear of Missing Out (FoMO)*. Aspek Relevan (*Relevance*) berada pada kategori Baik.

- d. Berdasarkan hasil perhitungan uji korelasi dapat dinyatakan bahwa terdapat Hubungan yang signifikan antara Kelengkapan Informasi pada Media Sosial Instagram terhadap Perilaku *Fear of Missing Out (FoMO)* Aspek Lengkap (*completeness*) berada pada kategori Baik.

## 5.2 Implikasi dan Rekomendasi

### 5.2.1 Implikasi

Implikasi dari adanya penelitian yang telah dilakukan yaitu, dapat mengetahui dan menganalisis kualitas dari suatu informasi, agar mahasiswa dapat dengan mudah menemukan informasi yang mereka butuhkan. Mahasiswa juga dapat menganalisis setiap informasi yang mereka dapatkan guna membantu dalam proses pengambilan keputusan. Pada era ini, dimana informasi dapat diperoleh dengan mudah, tidak banyak informasi yang mengandung muatan negatif maupun tidak sesuai dengan fakta yang ada. Dengan adanya kemampuan mahasiswa dalam menganalisis kualitas informasi membantu mereka dalam memperoleh informasi yang sesuai dan baik, selain itu sebelum mahasiswa turut bantu dalam menyebarkan kembali informasi tersebut mereka dapat mempertimbangkan apakah informasi tersebut baik untuk disebar ke masyarakat.

### 5.2.2 Rekomendasi

Berdasarkan dari hasil penelitian ini diharapkan dapat berguna dan juga memiliki manfaat bagi pihak-pihak terkait. Adapun rekomendasi yang peneliti sampaikan dalam penelitian ini yaitu sebagai berikut:

#### a. Bagi Mahasiswa

Penelitian ini dapat dijadikan acuan dalam memahami kualitas informasi pada media sosial terutama Instagram. Mahasiswa diharapkan dapat meningkatkan lagi pengetahuan mereka mengenai Kualitas Informasi dan juga *Fear of Missing Out (FoMO)*. selain harus dapat mengelola informasi dengan baik dan benar, mahasiswa juga harus mulai aware terhadap penggunaan media sosial sehingga tidak menjadikan mereka memiliki kecenderungan kecanduan (*addicted*) terhadap media sosial.

b. Bagi Peneliti Selanjutnya

Pada penelitian selanjutnya, peneliti perlu mempelajari lebih dalam mengenai Kualitas informasi. Adapun keterbatasan dalam penelitian ini, yaitu peneliti hanya berfokus pada fear of missing out, sedangkan masih banyak fenomena yang hadir dari adanya perkembangan teknologi. Berdasarkan keterbatas dalam penelitian ini peneliti berharap untuk penelitian selanjutnya dapat lebih dikembangkan kembali.